



名鍍会報告

H30. 4

名鍍会会員の皆様及び組合員の皆様、今回は、平成30年1月20日（土） 東京第一ホテル錦3階ドルチェに於いて開催されました平成30年度定時総会を報告させていただきます。

総会は岩崎学副会長の軽快な司会で、山内教義JES会長の開会の辞から始まり、続いて御来賓紹介、伊藤亮会長の挨拶の後、議案審議に入りました。

議長に伊藤会長が就任し、第一号議案から第五号議案まで順調に審議し、二村義博前会長の閉会の辞を持ちまして全ての議案審議を終了することができました。



岩崎副会長



伊藤会長



山内JES会長



二村前会長

その後、ご臨席頂いた愛知県鍍金工業組合理事長 神谷篤様、公益財団法人名古屋産業振興公社プラズマ技術産業応用センターエグゼクティブアドバイザー 久米道之様、一般社団法人日本表面処理機材工業会副会長 後藤邦之様より祝辞を頂戴し、総会の次第を終了しました。



愛知組合 神谷理事長



PLACIA 久米 EA



機材工業会 後藤副会長

総会后、同所にて有限会社二軒茶屋餅角屋本店 伊勢^{いせ}かどやびーる角屋麦酒 代表取締役 鈴木成宗氏より「クラフトビールのあれこれと伊勢角屋麦酒の歩み」について講演をしていただきました。

講演の内容は新規事業であるビール作りに進んだ経緯や成功に導くまでの心構え、従業員に対しての心配り等を伊勢角屋麦酒様のビールを堪能しながら、わかりやすく丁寧にご講演いただきました。



伊勢角屋麦酒 鈴木社長

引き続き、11階アンピオに会場を移し懇親会を行いました。伊藤会長の挨拶から始まり、愛知県鍍金工業組合副理事長 鈴木泰造様より挨拶をいただき、愛知県鍍金工業組合副理事長 佐藤寿訓様の乾杯にて、総会の無事終了を祝い、出席者一同歓談となりました。最近の景気はどく吹く風か、各テーブルでは様々な意見交換が行われ会場は大いに盛り上がりました。



伊藤会長



愛知組合 鈴木副理事長



愛知組合 佐藤副理事長

最後に前川恵一元会長のもとで、恒例の「名鍍会の桜」を全員で合唱し、愛知県鍍金工業組合副理事長 笹野恭史様よりご挨拶をいただき、締めは鈴木副理事長にて無事に閉会となりました。



愛知組合 笹野副理事長



愛知組合 鈴木副理事長

参加頂いた皆様、そしてご来賓の皆様にはこの場をかりて厚く御礼申し上げます。また本年度は名鍍会創立60周年式典がございますので、その際はご協力を賜りたいと思っております。そして我々名鍍会は伊藤会長を先頭に今後も業界の発展に貢献できる様、精一杯努めていく所存ですので、本年度もよろしくお願いたします。